



令和5年11月15日(水)
 学校便り「長沢通信」第6号
 川崎市立長沢中学校
 ☎044-954-5611



復活!! 帰ってきた たぬきの底力



11月3日(金)文化の日、本校の校庭・体育館で、たぬきフェスティバルが行われました。準備当初から中学生スタッフが運営に関り、当日はボランティアとして60名以上の生徒が参加しました。生徒のアイデアでたぬフェス初の和カフェを出店する等、参加するだけでなく創る楽しさも感じる事ができた生徒もいたのではないのでしょうか。PTAの多くの方にも参加していただき、ありがとうございました。来年もよろしくお祈りします。

令和5年度
 飛翔祭

いっさいがっさい
 一祭合祭

～踊り出せ 長沢の魂～

10月21日(土)本校の文化祭である飛翔祭が、展示の部と演示の部の2部構成で行われました。今年度の文化祭テーマは『一祭合祭～踊り出せ 長沢の魂～』でした。このテーマを意識し、今まで長沢中学校が築いてきた良き伝統を振り返り、今後の長沢中学校をより良くしていくための実り多き日にすることができました。校舎内には展示物が並び、体育館では全校生徒がそろって鑑賞する形がとられ、多くの生徒が仲間の発表から様々なことを学ぶことができました。

学校の代表として

10月27日(金)等々力陸上競技場周回コースにおいて、川崎市中学校駅伝大会が行われました。結果は、男子29位、女子15位でした。短い期間でしたが、厳しい練習を全員で乗り越えたからこそ出せた結果だと思えます。応援ありがとうございました。



表彰・活動の記録



【駅伝部】 男子29位 女子15位

【陸上競技部】

〔県総合体育大会〕

女子共通走高跳 第3位

〔秋季市民陸上競技大会〕

中学男子1500m 第3位

中学男子400m 第4位

中学女子1500m 第8位

【連合文化祭】

〔弁論大会〕 優秀賞

〔English Proficiency Contest〕 Excellence

新体制始動

各部の新体制が整いつつあり、部長が決まった部活動も増えてきました。それに伴い、11月13日(月)に部長会が行われ、部活動でも先輩から後輩へバトンが渡されました。各部の部長は次号で紹介したいと思います。

かわいい訪問者

11月9日(木)長沢小学校の2年生が町探検で来校しました。生徒会本部役員が、小学生の質問に答え、地域の先輩としての役目をしっかり果たしました。

お知らせ

★令和6年度新生対象の保護者説明会を12月13日(水)に行います。★11月20～22日オープンスクール等が行われます。ぜひご来校ください。★配布した月予定の裏に本校の学校配当決算書(公費の決算書)を掲載しました。ご覧ください。